
!""#!$"%# $%&

'(&)* +,-./0

1,23-'#"#"4"!()$*+$,#*#

!

"

!"

#$% &'( )*+

快报连续报道了周杰
的先进事迹后，日前南京

市市容局局长张东毛表
示，周杰是拆违战线上的
一个“尖兵”，要在全市城
管系统中学习周杰精神，
要让周杰精神成为城管系
统前进的方向和动力。

张东毛告诉记者，今年

的 3月 27日他特意去探
望病重的周杰。步入病房
前，他听到一个女人，一边
哭一边埋怨：“你这个病，
是你自己耽搁的，你没有
时间来看病，我就来帮你挂

号，可你接一个电话，病也
不看了，人就跑掉了……你
对这个家太不负责了，你丢
下我们孤儿寡母怎么办？我
没有工作，儿子毕业几年
了，也没有工作……”

没有做声，张东毛一直

默默听着周杰妻子对丈夫
的埋怨，“他妻子的埋怨正
是反映了周杰爱岗敬业的
精神，一心扑在工作上，这
是他最可贵的一点。”时隔
几个月，张东毛回忆当时
的情景，仍是十分动情。

张东毛介绍，市容局已
经决定，要将周杰曾经带
领的秦淮区行政执法大队
的拆违组命名为 “周杰

组”，以激励更多的队员像
周杰一样，成为拆违队伍

里的骨干和模范。市容局
准备将快报所有周杰的相
关报道，作成一份《市容要
讯》，发到城管队伍每一个
人手中，同时还组织了一个
周杰事迹报告团，在城管队
伍中宣传，把周杰精神变为

整个城管系统的共识，从而
增强队伍的凝聚力。
“感谢快报报道！”张

东毛说，这几年快报既揭
露了市容队伍里执法不文
明的一面，同时也报道了
市容队伍里闪光的一面。

在快报的舆论监督下，南
京市城管队员的执法作风
有了很大提高，执法方式
也更加文明。“拆除违建过
程中矛盾不会完全消失，
我们不排除在执法过程
中，可能会有一些冲突，但

是我们会把压力变成动
力，竭力让我们的每一位
执法队员像周杰一样，把
严格执法与人性化执法做
到完美的统一。”
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放化疗是柄双刃

剑 ! 它在杀死肿瘤细

胞的同时也会杀死大

量正常细胞 ! 导致患

者白细胞 " 血小板急

剧减少 !病人抗病力下降 !从而引起恶心 "呕吐 "

厌食 "脱发 "溃疡 "炎症 "低烧等多种毒副反应 #

部分被迫中断放化疗的患者 ! 由于机体免疫力

较以前大大下降 ! 肿瘤细胞会以更快的速度蔓

延全身!威胁患者生命$
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首先 ! 在放化疗前要对患者身体进行全面

检查 !并选择对病人敏感性强 %副作用较小的治

疗方案 $其次 !要本着综合治疗 "联合用药的原

则 !在放化疗前 "中 "后配合服用一些既能抑制

肿瘤生长"扩散 !又能减轻放化疗毒副反应的产

品!最大限度地为病人减轻痛苦$

!"""年 !中国农科院将灵芝& 孢子粉 ' 和西

方( 抗肿瘤之王 ) 微量元素硒科学配伍 !成功研

制出了我国首个中西结合抗肿瘤产品***富硒

灵芝宝$一方面 !富硒灵芝宝能自动识别并聚集

在肿瘤细胞周围!降低肿瘤细胞有氧酵解速度 "

抑制其氧化磷酸化过程 ! 使肿瘤细胞萎缩 "凋

亡 $另一方面 !它能促进机体免疫细胞的大量增

殖 !增强患者的机体免疫功能 !提高患者自身抵

抗肿瘤的能力$

配合放化疗服用 ! 富硒灵芝宝通过改善肿

瘤微循环 "改造肿瘤乏氧细胞 !能显著提高放化

疗的疗效 +另外 !富硒灵芝宝具有强大的免疫增

强作用 ! 能有效消除化疗药物在体内产生的毒

性物质 !拮抗其对免疫系统的抑制作用 !从而减

少各种毒副反应和并发症$
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下午，江苏省高校招生委员
会确定了江苏省普通高校
第二阶段各批次录取最低
控制分数线。

@ABCD：480分
@EBFG >HDIJ

470分
@KBFG >HDIJ

350分
LMNFG OHDIJ

文化420分，专业60分。
PQNFG >HDIJ

文化280分，省专业统考成
绩180分；专业由高校单独
组织考试的，考生专业成绩
须合格。

据了解，第二阶段的录

取工作从 8月 3日正式开
始，8月23日结束。

有关招生专家介绍，第
二阶段高招录取总计划约
为 20.5万人。各批次计划
招生人数如下：

CA：48811人（统招

3137人，民办45674人）
PQNFG >HDIJ

13275人 （统招 9990人，
民办3285人）

LMNFG >HDIJ

286人（统招 245人，民办
41人）

@EBFG >HDIJ

55103人
@KBFG >HDIJ

87472人（统招 59562人，
民办27910人）。

“本三的省控线怎么
这么高！” 得知今年本三

480分的省控线，一些高校
招办主任都目瞪口呆，觉得
不可思议。根据初步测算，
今年民办本科的报考率超
过了 45％，比去年大幅提
高！不少高招专家分析，这
主要是由于社会、考生、家

长对民办本科院校的认可
度提升，再加之江苏现行
“专转本”政策等诸多因素
决定的。

本三报考率超过
!"!

今年划定的本科第三

批省控线为 480分，线上
未被录取的考生约有12万
人，而该批次计划招生
48811人。记者大概测算了
一下，今年的民办本科报考
率超过了 45％，比去年大
大提高！

对此，金陵科技学院招
就处处长闵光琛连连慨叹：
“没想到今年本三的省控
线这么高！”他说前几年民
办本科院校的报考率一般
都不会超过 30％。最近几
年，民办本科院校的生源也

越来越好，今年本三省控线

飙升，报考率大幅提高，也
说明了考生和家长们对民

办本科院校办学的认可。考
生们热衷民办本科院校原
因主要是：去年“专转本”
政策发生变化，专科院校的
学生通过“专转本”考试，
只能进入民办本科院校就
读，因此，很多考生干脆

“一步到位”。

生源分布仍将冷热不均
今年南京的高校分数

线肯定会很高！不少高校权
威招生人士都肯定地认为，
本三批次南京高校的分数
线仍将走高，和苏北以及外
省相对偏远的院校拉开档
次，生源分布仍会出现“冷
热不均”的现象。

一名高校招办主任昨
天告诉记者，在今年参加的
招生咨询会上，很明显地可
以看出，南京地区的本三院
校都被围得水泄不通，而一
些苏北地区、偏远地区的本
三院校的摊位前就相对冷

清得多。预计今年南京不少
热门民办本科院校的投档

线将超过500分，个别院校
甚至可能突破530分。但也

可以肯定的是，苏北以及一
些外省偏远地区的高校仍

会出现线上生源不足的情
况，部分院校可能还会实行
降分录取。

#

日填报征求志愿
据了解，第三批录取本

科批次普通类计划招生
48811人，和去年相比，今
年计划招生人数增加了
6000多人。但不少招生专
家仍表示，尽管民办本科院
校计划增加，但由于今年报
考人数增幅更大，该批次的

竞争并不会因此减退。
8月 3日，江苏省教育

考试院将对本三批次院校
进行正式投档，8月 5日，
通知本三批未被录取考生
名单，并公布征求志愿院校
招生计划，8月 6日，符合

条件的考生填报本科第三
批院校征求志愿，8月 7
日，录取本三批征求志愿考
生。 9:56 RST
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病房外!市容局长听到周杰妻子埋怨丈夫"
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为了严查无牌助力车，
交警每天早上 7点钟便赶

到路口，晚上 11点多钟才
离开，高强度的工作让交
警倍感疲惫；与此同时，10
万余辆无牌助力车车主或
者绕路或者掉头，“游击”
状态下的日子也过得提心
吊胆。

专家呼吁说，警力毕
竟有限，交警不可能把全
部工作放在查处无牌车
上。那么，严查过后，政府
部门是不是应该反思一
下，如何找到根治无牌助
力车的办法？

专家呼吁!

应尽快制定淘汰细则
交管部门数据显示，7

月26日以来，交管部门共
取缔燃油助力车交通违法
行为13785起。其中，闯红
灯及停车越线 7101起、骑
行快车道 736起、无牌
4040起、带人1908起。其
中，有1101人次因有两项

以上的交通违法行为，而被
数违并处。
“严查无牌助力车没

错，是交警严格执法的表
现。但是，一味的处罚能否
解决问题呢？”昨天下午，
一位不愿意透露姓名的交

通专家表示，按照2002年
6月1日起施行的《南京市
助力车管理办法》 第四条
的规定，南京市对汽油机助
力车发展实行总量控制，不
再增发汽油机助力车号牌，
并逐步全面淘汰。“规定很

好，但可惜的是，对于怎么
淘汰，什么时候淘汰没有一
点说法！”该专家认为，政
府规定的不明，客观上“放
纵” 了老百姓购买无牌助
力车的“侥幸”。

这位专家认为，当下之

急，政府应该尽快出台淘汰
细则和时间表。

市民声音!

牌照应随车作废
据悉，经过 1994年、

1996年两次集中换牌上
牌，截至1996年底，南京共
有注册登记的燃油助力车
40199辆，自1996年以后，
南京市未新发过燃油助力
车号牌。
“规定了对助力车要

逐步淘汰，但却允许原先的
助力车号牌在市场上自由
流通，结果出现了怪现象，
车子淘汰了，只要牌子在，
就可以再次购车！”市民胡
女士认为，这个怪现象的结
果是，“逐步淘汰”到今天，

有牌助力车还是那么多！胡
女士说，不仅助力车一辆都
没有少，客观上还将原先只
值 700元钱的牌照炒到了
5000多元，而也正是有牌
照“黑市”的存在，也导致
助力车的销售一直没有办

法 “禁止”，“人家黑市上
办到牌，你凭什么不让人家

销售啊！”
市民庄先生建议，有关

部门应该制定相关规定，在
逐步淘汰助力车的过程中，
必须规定牌照同时 “作

废”，只有这样，才能达到
“逐步淘汰”的目标，否则，
只能会引致市场的混乱。

有关专家表示，制定相
关规定时要对已经买了这
种车的市民，不能简单地一
禁了之，还要有相应的善后

机制。
9:56 UVW
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号线 1511次列车在运营至
新模范马路站时突发 “故
障”，无法启动运行，控制中
心随即启动救援预案，29分
钟后，全线恢复运营。这是地
铁运营部门开展的列车连挂
救援演练。

昨天 22：49，该次列车从

迈皋桥往奥体中心方向行驶
至新模范马路站时，列车突发
“故障”，失去牵引力无法启

动，司机及时向控制中心汇报
故障情况，并进行了故障排

查。4分钟后，控制中心各岗位
做好了救援准备。7分钟后，故
障未能排除，控制中心立即启
动救援预案。司机立即广播告
知乘客尽快下车，听从车站工
作人员安排。大约6分钟，救
援车到达现场，并进行了两车

连挂，将故障车牵引至鼓楼存
车线。23：18，救援圆满成功。
到7月底，南京地铁已进行了
这种大小演练40余项。

"南京全面清查无牌

助力车#连续报道
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一列车突然“趴窝”，另一列紧急驰援———

jk1lmndod

$友情提醒%

市民建议牌
照应随车作废

二阶段各批次省控线确定，www.生活江苏.com明后天公布本三投档线
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昨晚&一辆出'故障(的地铁被牵引至存车线 快报记者 齐天天 摄


